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《セミナー概要》 

LGBTQ という言葉の認知度は高まっていますが、日本の LGBTQ（性的マイノリティ）への理解

度は、まだ低い傾向にあります。  

当事者である講師から LGBTQ の基礎知識と性的マイノリティの人が抱える困難について考え、

理解を深めるため、LGBT や LGBT 以外のセクシャリティ、SOGIESC (ソジエスク)、アウティングな

どについて、丁寧にわかりやすくお話をしていただきました。 

その中で、講師は、「LGBTQ は、あらゆる性的マイノリティのごく一部をあらわす言葉で、日本で

は左利きの人と同じくらいの割合でいると言われています。ですので、自分の周りには、性的マイノ

リティの人はいないような気がすると思っている人が多いのではないかと思いますが、いないのでは

なく、皆様の周りにも間違いなく 100％当事者はいるということをぜひ認識していただきたいと思

います。」ということや「理解しようとする努力、相手にできるだけ寄り添う気持ちは忘れずに持ち

続けてもらえたら嬉しいです。」というメッセージを残されました。 

＜ 講師プロフィール ＞ 

２０１６年、一般社団法人 gid.jp 日本性同一性障害と共にいきる人々の会九州支部 支部

長に就任し、本格的に啓発活動を始める。 

レインボーハーモニー代表、NPO 法人あなたの SOGIE 副代表理事、福岡県講師団講師

を兼任し、メディアへの取材対応、講演活動、交流会の開催、相談業務（当事者やそのご家族・

ご友人からの相談を受ける）等を通じて、当事者が差別や偏見を感じることのない社会形成

のため、精力的に啓発活動を行っている。  



 

<受講生の感想>  ※一部抜粋 
 

・ 体と心の性別が違うという事がどれ程深刻な悩みであるかという事が、今日初めて理解でき

ました。本日のお話が聞けて、本当に良かったと思いました。 トランスジェンダーの方が普

通に生活できる世の中になればいいなと思います。 
  

・ 話しがとても聞きやすかった。 わかりやすかった。 LGBT について基本的なところから、

具体的な当事者の困りごとを話していただき、理解が深まった。 ご本人のライフヒストリー

を人前で話せるようになるまで、ほんとにたいへんでしたね。 心にささりました。 すばら

しいセミナーでした。 
  

・ 寄り添う行動が出来る様、話が聞けて良かったです。 
  

・ これまで経験されてきたこと、話して下さり、様々な苦労を思うと心が痛かったです。 とて

も分かりやすい説明でした。 いろんな性があると知りました。 今後も理解する努力を続け

て行きたいと思います。子どもが小学校に通っています。 講師として話して頂きたいです。 
  

・ 当事者の方の深い苦しみを知ることができました。 知識がないと理解できないので、今日の

講座はとても良かったです。 アウティング！覚えておきます。 
  

・ とても勇気のある講演でした。 自分がもし、そうだったら隠したまま生きると。 自分には

わからない世界ですが、理解しようとする努力、寄り添う気持ちを持たなければならないの

だ！！という認識は生まれました。 全ての生き方につながる「思いやりの心」を持って、人

に接する事が大切だと思いました。 辛い経験を話して下さってありがとうございました。 
  

・ 理解が出来るような講座内容でした。差別の中で生活してゆく大変さを思いました。 
  

・ カミングアウトされた生き方を尊敬しています。 普通に生きていると思うことが、困難な事

であると学べ、感謝しています。 
  

・ 学校の担任を長い間やっていたので、あの時はそうだったかなぁと、当時を思い出しながら

話を聞いていました。 男女を分ける方向での学校体制だったので、反省させられながらの時

間でした。  
  

・ トランスジェンダーの人の生の声を聞いたのは初めてだったので、心の悩みがより伝わりま

した。少しでもわかったような気がしました。 ありがとうございました。 
  

・ 貴重な体験談を聞けました。 当事者でしかわからない状況や感情を少なからず理解できまし

た。 LGBT 以外のセクシャリティに関しての知識があまりなく、大変勉強になりました。 
  

・ いろいろ勉強になりました。 多目的トイレがふつうにあちこち出来たらいいと思いました。 
  

・ 自分の身のまわりに 100％ 何人か居るという事はとても驚きでした。 はじめて聞いた事な

ので、自分はとても狭い世界に過ごしていたのだと思ってしまいました。 “最後に”という

所は、これから心して過ごして行きたいと思います。 
  

・ 最後に言われた事で、理解しようとする努力、相手にできるだけ 

寄り添う気持ち が大事ということ、本当にそうですね。 

その気持ちを少しでも持っていたいです。 

 


